

# Madre de fallecido bajo custodia de Carabineros exige avances en el caso



Javiera Escudero

En el marco de estas acciones, Pamela Contreras, madre de Brayan, encabezó una movilización que llegó hasta la Fiscalía para entregar una carta solicitando celeridad en la investigación.

Según relatan, no se entregaron plazos ni fechas concretas para avances en la causa, lo que mantiene la incertidumbre de la familia. «Ya está la carpeta, el caso debería avanzar».

La madre señala que la investigación ya cuenta con antecedentes suficientes

para avanzar hacia una primera audiencia.

«Es la tercera marcha. Ya pedimos que se apure el trámite del caso de Brayan porque ya llegó todo. Desde el Instituto de Derechos Humanos los abogados ya están trabajando, así que esperamos que ahora sí se mueva el caso».

«No es posible que haya una muerte y ellos sigan trabajando como si nada. Lo mínimo es que se pida la primera audiencia y que se tomen medidas, porque los responsables no pueden seguir como si nada hubiera pasado».

**■** El 23 de diciembre de 2025, Pamela Contreras vivió un nuevo episodio con Carabineros que, según relata, la dejó profundamente consternada. Ese día fue detenida tras gritar desde su automóvil a Carabineros, recibiendo una multa por no detenerse a una fiscalización vehicular. Siendo trasladada a la Sexta Comisaría, la misma donde anteriormente estuvo su hijo.

«Yo venía llorando, con pena desesperada de la casa de Brayan, cuando vi al carabinero les grité asesinos. Después me

siguieron con la patrulla, me apuntaron con pistolas y me trajeron como delincuente. Me llevaron a la misma comisaría donde se llevaron a mi hijo». La mujer denuncia un uso desmedido de la fuerza y un trato humillante, asegurando que incluso fue identificada como la madre del joven fallecido durante el procedimiento.

«A mí jamás me van a devolver a mi hijo. Ellos saben quién soy, saben el dolor que tengo como mamá, y a pesar de todo me trajeron así».